
 

 

 

子ども議会一般質問表 

 

番号 質 問 事 項 質問者 

１ 宇陀市内の小学校の交流について １番  

 

２ 公園のボール遊びについて ３番  

 

３ 商店街の活性化について ５番 （副議長） 

 

４ 今後、市立病院は、小児科で入院ができるようになりますか ７番  

 

５ 野生動物の保護について 10番  

 

６ 道路などについて 

 

11番  

 

７ 宇陀川の水質保全について ２番  

 

８ 宇陀市の福祉はどうなっていくのか教えてほしい ４番 （議長） 

９ 野菜ジュースの日を作ろう ６番  

 

10 大型商業施設を作ってほしいのですが、計画はありますか ８番  

 

11 買い物を便利に ９番  

 

12 宇陀市の活性化について 12番  

 


